
FDP Hessen

FREIE DEMOKRATEN WÄHLEN DR. STEFAN RUPPERT ZUM EHRENVORSITZENDEN

03.06.2023

- **Einstimmiges Votum für den ehemaligen Parteichef**
- **Mann der Empathie und respektierter Gesprächspartner**
- **Angetrieben vom Vertrauen in die Menschen**

Dr. Stefan RUPPERT, ehemaliger Landesvorsitzender der FDP Hessen, ist heute beim Landesparteitag der Freien Demokraten in Wetzlar einstimmig zum Ehrenvorsitzenden der hessischen FDP gewählt worden. Landesvorsitzende Bettina STARK-WATZINGER dankte ihrem Amtsvorgänger, der die hessischen Liberalen von 2014 bis 2021 geführt hatte, und erinnerte an seine Verdienste für die Partei: „Stefan Ruppert gehört zu den Menschen, die Vorurteile gegen Politik allein durch ihre Person widerlegen. Er ist ein Mann der Empathie, ein respektierter Gesprächspartner und Verhandlungspartner, und er hat persönlich zurückgesteckt, um die hessische FDP als Landesvorsitzender im Ehrenamt zu führen.“

Stefan Ruppert dankte den Delegierten für die Wahl zum Ehrenvorsitzenden: „Mich hat immer mein Menschenbild angetrieben: Vertraue den Menschen, und sie werden es dir danken“, erklärte Ruppert und betonte: „Freiheit wird nicht von der Tribüne aus verteidigt.“

Stefan Ruppert ist nach Ruth Wagner und Dr. Wolfgang Gerhardt der dritte Ehrenvorsitzende der hessischen FDP.